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Цель. В статье рассматривается вопрос о значении принципа результативности в отношениях по предостав-
лению межбюджетных субсидий. Судебная практика свидетельствует об отсутствии детального правового ре-
гулирования состава данного принципа, что приводит к недостижению результата использования субсидий. 
Методология: диалектический метод научного познания. Использованы такие общенаучные методы исследо-
вания, как анализ, синтез, системный, структурно-функциональный. Выводы. Автор приходит к выводу о необ-
ходимости закрепления состава принципа результативности в Бюджетном кодексе РФ, в который входят пока-
затели результативности, сроки достижения цели и исключительные обстоятельства. Научная и практическая 
значимость. В рамках проведенного исследования на основе анализа судебной практики предложен состав прин-
ципа результативности, закрепление в бюджетном законодательстве которого будет способствовать достижению 
цели предоставления межбюджетных субсидий.
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Purpose. The article discusses the importance of the princ iple of ef fectiveness in relations for the 
provision of intergovernmental subsidies. Judicial practice shows that there is no detailed legal regulation of 
the composition of this principle, which leads to failure to achieve the result of using subsidies. Methodology: 
dialectical method of scientific knowledge. The research used such general scientific methods as analysis, 
synthesis, system and structural-functional. Conclusions. The author comes to the conclusion that the 
composition of the principle of effectiveness should be fixed in the Budget code of Russian Federation, 
which includes performance indicators, deadlines for achieving the purpose and exceptional circumstances. 
Scientific and practical significance. Based on the analysis of judicial practice, the composition of the 
principle of effectiveness is proposed, which will contribute to achieving the purpose of provision of 
intergovernmental subsidies.
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